

Entschließung

betreffend nachhaltige Mobilitätsangebote für Touristen im Sinne der Tourismusstrategie

Die Bundesregierung und insbesondere der Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend werden ersucht, sich besonders im Zusammenwirken mit den tourismus- und verkehrspolitisch Verantwortlichen auf allen Ebenen hinsichtlich des Themenfelds „Mobilität“ dafür einzusetzen:

- Infrastruktur für nachhaltige Mobilität zeitgemäß zu gestalten,
- Informationsstrategien zur gezielten Bewusstseinsbildung und Motivation für potentielle Nutzerinnen und Nutzer zu erarbeiten,
- Schnittstellen in der Verkehrs- und Kommunikationstechnologie auszubauen und Kooperationen zu unterstützen, die nachhaltige Mobilität erleichtern sowie dem Wirtschaftsstandort Österreich als Tourismusland und der Wettbewerbsfähigkeit der österreichischen Tourismus- und Freizeitwirtschaft förderlich sind.